



HAKA

Eprouver sa capacité à se transcender.

Le Haka est une danse maorie créée par Te Rauparaha, exécutée et popularisée par les rugbymen « All Blacks », dans le but d'impressionner les adversaires.

C'est une pratique de mobilisation collective destinée à acquérir force et courage avant de partir au combat.

Le Haka est aussi dans sa dimension pacifiste, une danse destinée à souhaiter la bienvenue lors de rencontres tribales.

INTERVENANTS
MAORIS
NEO-ZELANDAIS

REFORCER
L'ESPRIT ET LA
COHÉSION D'ÉQUIPE

TRANSCENDER SES
ÉQUIPES

BE BEST & BETTER

www.bebestandbetter.com

contact@bebestandbetter.com

(+33) 6 08 09 06 61